
１ 土地測量の経験年数は何年ですか？

２ 土地家屋調査士試験の受験（資格取得）形態は、どのような形態ですか？
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３ 土地家屋調査士業務を行う直前はどのような職業に従事していましたか？（複数回答可）



４ 補助者の経験年数は何年ですか？

５ 土地家屋調査士業務は専業ですか？　それとも他資格等との兼業ですか？

６ どのような資格と兼業ですか？（複数回答可）



７ 土地家屋調査士以外に取得済みの関連資格があれば教えてください。（複数回答可）

８ 今後取得したい関連資格はありますか？（複数回答可）

９ 土地家屋調査士特別研修を受講してみたいと思いますか？



１０ この研修は有意義なものでしたか？

１１ 開催時期はどうでしたか？

１２ 集合形式とeラーニング形式を併用する方法はどうでしたか？

4.1％



１３ 新型コロナウイルス感染症の影響がない場合、生講義と配信形式のどちらを希望しますか？

１４ eラーニングの研修期間はどうでしたか？

１５ eラーニングシステムは使いやすいものでしたか？

4.1％



１６ 講義内容は今後の業務に活かせるものでしたか？（ｅラーニング研修）



１７ 講師の説明は分かりやすいと思いましたか？（ｅラーニング研修）



１８ 集合形式による研修期間はどうでしたか？

１９ 会場の設備はどうでしたか？

２０ 講義内容は今後の業務に活かせるものでしたか？（集合研修）

5.5％







２１ 講師の説明は分かりやすいと思いましたか？（集合研修）







２２ 講義時間は適切でしたか？（集合研修）



２３ グループ討論の課題の難易度は適切でしたか？

２４ その他、感想・意見等があれば、記入してください。
ありがとうございました。

交流も出来て、とても、有意義でした。

コロナ過の中、会場の準備、ホテルの手配など大変だった事と思います。大変貴重な講義と貴重なお時間を有り難う御座いました。

講師の皆様、開催の世話役の皆様、お世話になりありがとうございました。

相続、戸籍、筆界と所有権界の法律解釈と筆界実務、資料調査方法の講義の頻度を多くしてほしい。また弁護士の先生からの講義も多くしてほしい

良い機会をいただきありがとうございました！

3日間ありがとうございました。
幅広い内容で今後の実務に役立せていきたいとおもいます。

とても勉強になる機会だと感じました。ありがとうございました。

別業種での業務に支障が出るので、三連休や土日を含めていただきたかったです。
また個人的には建物表題登記の実務に関する研修を受けたかったです。

開業者だと月末平日は大変ですが貴重な機会をありがとうございます

遠方に集まるのは業務との兼ね合いから厳しいです。

有難うございました。

2日目の夜に仲良くなった方が多かったので、その後過ごす時間が余りなく残念でした。コロナもある時期に、集まって出来て楽しかったです。ありがとうございました！

弁当を改善してほしい

4.8%



休憩時間が短いと感じました。

お弁当が貧相でした。
夕食会は交流の場、アルコールも必要ですね。

とても有意義な3日間でした。資格を取得したものの未経験で登録をしたため、することなすことに疑問がわいておりました。新人研修の内容はどれもわかりやすく報酬額の考
え方や、オンライン申請、所有権界と筆界についてADRとの関わり方など勉強になることばかりでした。山﨑先生の「横着は事故を産む」という言葉にドキッとしました。
横着する事なく自己研鑽に努めます。
また、講師の先生、連合会の先生方におかれましては、お忙しい中素晴らしい研修を開催してくださり尽力下さり本当にありがとうございました。

とてもいい研修になりました。ありがとうございました

大変勉強になりました。今後の業務に生かしたいと思います。

新人に対しての研修も大事だが既に仕事を始めてから20年、30年と、長期間経過している調査士に対してより強い指導をするべき。なぜなら、彼らは新人よりも聞き入れが悪
いであろうし、それなのに彼らの業界内での影響はとても大きいと思われるから。新人に責任を押し付けるのは簡単である。

有意義な時間になりました

弁当のクオリティを上げてほしい

新人研修とは言っても、職務経験（実務経験）に差がある為、それぞれ聞きたい講義内容が違うと思います。測量経験の乏しいものにとっては、具体的な測量の仕方、申請業
務が乏しい人間には具体的な報告書の記載方法やオンライン申請の仕方など、その個人個人にあった講義を受講できるシステムのほうが同じ時間を使うなら、より理解度も
深まり。有意義に思われます。他の調査士との交流も有意義ですが、Eランニングができるのですから、項目別により具体的な内容の講義を望みます。

平泉です。この度は寛大にも通いでの研修参加を許可して頂き誠にありがとうございます。お陰様で無事研修を修了する事ができました。

本当に素晴らしい研修の機会をいただき、ありがとうございました。もっとお伺いしたい、と名残惜しい気持ちでいっぱいです。いただいたお話と機会を大切に、これから精一杯
業務を行って参ります。本当にありがとうございました。

一箇所に集合しても1人が関われる人数には自ずと限界があると思います。であれば、1箇所でなくブロック毎に集まり必要があれば同時中継で同じ研修を行えばいいと思い
ます。

良い研修が出来たと思います。是非機会があればもう一度受講したいです。

研修会開催いただきありがとうございます。
これからも、勉強を積んでいきたいと思います。
私は薬剤師としての勤務時に研修がありましたが、薬剤師不在では業務が成り立たないので日曜、あるいは土曜午後、平日なら夜閉店後、で行われていました。土地家屋調
査士も当然、申請業務や測量業務において平日に不在は大変困ります。講義はeラーニングが利用できるのであれば、集合研修が必要な部分のみ、法務局閉局、役所休日
の日（土日の2日か1日）で行う事を検討いただきたいです。
今回の講習でメモしている間の話をもう一度聞きたい、となる場面もあったので、動画での視聴が見やすいです。
県調査士会の新規登録者業務研修の内容と被る講義もありましたので、県で受けたものは免除などご検討いただけないでしょうか。
3日間、貴重な講義をありがとうございました。

とても有意義な時間をありがとうございました

貴重な体験が出来ました。有難う御座います。

とても有意義な3日間でした。資格を取得したものの未経験で登録をしたため、
することなすことに疑問がわいておりました。新人研修の内容はどれもわかりやすく報酬額の考え方や、オンライン申請、所有権界と筆界についてADRとの関わり方など勉強
になることばかりでした。山﨑先生の「横着は事故を産む」という言葉にドキッとしました。
横着する事なく自己研鑽に努めます。
また、講師の先生、連合会の先生方におかれましては、お忙しい中素晴らしい研修を開催してくださり尽力下さり本当にありがとうございました。

貴重な体験が出来ました。有難う御座います。

大変有意義な内容でした。
同業の方とも具体的な業務の話も出来たことも有意義でした。ありがとうございました。

大変有意義な時間でした。ありがとうございました。

遠方の者は費用の負担が大きい。
北海道は今の時期が繁忙期であるため、ずらしていただくとありがたい。
会場が寒かった。

講習内容をアーカイブでいつでも見れるようにして欲しい

とても勉強になりました

有意義な研修でした。全国単位の研修がこれからもなにかあれば幸いです。

講義時間が短いのは仕方ないので、無理に全てを説明せずに読むべき所は各々で読ませて、浅く広くではなく、ポイントを絞って深掘りして説明してほしかったです。

食事会において、他の受講者とのコミュニケーションの時間をもう少し増やして欲しかったです。

他県の会員と話すことができたことがよかったです。

北海道や沖縄は地域性があるので、別に開催してもらいたい。
また、倫理等は散々やっているので、実務に直結した研修にしてほしい。

会場の照明が暗い。全国から集合は日帰り日程で講義研修は各地方で開催を望む。

全国一箇所は正直しんどいです。ブロック単位であれば助かります。

運営大変お疲れ様でした。
一点だけ、全国集合研修でやらなければならない意味や意図、意義が見出せませんでした。新人とはいえ仕事を抱えてらっしゃる先生が多くいる中で、貴重な時間を割いてま
でつくば集合でなければならないのでしょうか。単位会やブロック会で集まり、配信では不都合があるのでしょうか。また地方から来られる方は飛行機代等交通費もかかってお
ります。関東近郊の近隣都県の方との不平等を感じざるを得ません。新人研修の能力担保を全国統一にするだけであれば配信でも充分なはずです。時代も配信になっている
中で特にそう感じます。新人研修と年次研修が義務化された事は大いに賛成ですが、全国集合研修制は疑問です。素晴らしい講師の先生方ばかりでしたので非常に惜しい
なと思わざるを得ませんでした。今後入会する後輩たちのためにより良い新人研修になることを切に願います。
最後に土地家屋調査士制度及び日本土地家屋調査士会連合会の益々の発展と日本土地家屋調査士会連合会に所属する全ての先生方のご健勝とご多幸をお祈りして結び
とさせていただきます。

大変有意義な時間でした、ありがとうございます。
空調があまり効かないと思っていましたがだいぶ寒かったです。
普段の業務での体験談などを話すグループ討論会などが強制であっても良かったと思いました。
カルテマップは新人1年間無料ですと助かります。

全ての講義が非常に為になりました。ありがとうございました。今後、実務で活かせるように復習してまいります。

ない。

お弁当が美味しくない

配布いただいたお弁当について、今一度検討いただきたい。

ありがとうございました

有意義な時間をありがとうございました。

各地方の方と交流できて良かったと思います

お弁当が･･･

とても有意義な研修でした。

一つ一つの講義がだいぶ駆け足だったのでもっと詳しく聞いてみたい気もしましたが、長い期間の研修になってしまうと業務に影響が出る人もいると思うので仕方ない部分な
のかなと思いました。
貴重な講義ありがとうございました。


